

Empleo y oposiciones

Plazas de personal investigador en la Universidad de Oviedo

Se abre convocatoria de concurso público para la contratación de personal investigador y personal técnico de apoyo a la investigación para la realización de actividades científico-técnicas.

Plazo hasta 24 julio. Más información en el BOPA de 10 de julio.

Dos plazas de auxiliar administrativo en Ribadesella

Abierta la convocatoria para la selección, por el turno libre, de dos plazas de Auxiliar Administrativo de Administración General como personal funcionario de carrera del Ayuntamiento de Ribadesella. Procesos selectivos mediante oposición libre y superación de periodo de prácticas.

Plazo hasta el 29 de julio. Bases en BOPA de 17 de junio.

Arquitecto Técnico/Aparejador Ayuntamiento de Grado

Se convoca una plaza de Arquitecto Técnico/Aparejador de la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Grado (Oferta de Empleo Público 2022). Grupo: A, Subgrupo A2. Escala de Administración Especial. Subescala Técnica. Clase: Técnico/a Medio/a. Proceso selectivo mediante oposición libre.

Plazo hasta 9 de agosto. Bases: BOPA 2 de julio.

Administrativos Ayuntamiento de Grado

Dos plazas de Administrativo, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Administrativa, mediante el sistema de oposición, en turno libre.

Plazo hasta 9 de agosto. Bases: BOPA 2 de julio.

87 Plazas Policía Local: Agente. Proceso selectivo unificado

El Instituto Asturiano de la Administración Pública "Adolfo Posada" convoca pruebas selectivas por el turno libre de plazas pertenecientes a la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Policía Local: Agente, Grupo C, Subgrupo C1. El número de plazas que se convocan es de 87 en diferentes Ayuntamientos de Asturias.

Plazo ampliado hasta 12 de agosto.

Más información en el BOPA del 2 de julio y en el BOPA del 15 de julio.

Cursos y formación

Curso oficial de Monitor/a de Tiempo Libre 2024/2025

Impartido en Oviedo por la Escuela de Tiempo Libre de la Facultad Padre Ossó. Se requiere tener al menos 17 años. El curso tiene una duración de 230 horas tanto formativas como de prácticas. Tendrá lugar entre el 7 de octubre de 2024 y el 5 de mayo de 2025. Importe de matrícula: 220 euros.

Plazo de matrícula: hasta 30 de septiembre o hasta completar plazas

Más información en <https://formacionpadreosso.es/>

Cursos gratuitos de FEMXA formación

Formación gratuita se imparte en Lugones, Avilés y Oviedo y cuenta con inicios durante los meses de agosto y septiembre.

Programación web con PHP (software libre) (150 horas) - Gestión de la seguridad informática en la empresa (110 horas) - Salud, nutrición y dietética(50 horas) - Trámites online con la Seguridad Social (45 horas) - Gestión logística (150 horas) - Técnicas de marketing online, buscadores, social media y móvil (90 horas) - Emprender un negocio (70 horas)

Información en <https://www.cursosfemxa.es/presencial-trabajastur>



Becas y subvenciones

Ayudas a estudiantes con aprovechamiento académico excelente

Ayudas a estudiantes matriculados en el primer curso de estudios oficiales de la Universidad de Oviedo con aprovechamiento académico excelente en la prueba de acceso a la universidad o en la prueba de evaluación de bachillerato para el acceso a la universidad, curso 2024-25.

Plazo: durante los plazos oficiales de matrícula.

Más información en BOPA de 11 de julio y en Intranet de www.uniovi.es

O en la web <https://sede.asturias.es/> con el código AYUD0145T01

Becas del Ministerio de Educación para apoyo educativo

Ayudas para alumnado con necesidades específicas de apoyo educativo debido a discapacidad, trastorno grave de conducta, la comunicación o del lenguaje, trastorno del espectro autista o altas capacidades.

Plazo hasta el 13 de septiembre. Información en la web del Ministerio:

www.becaseducacion.gob.es y la Oficina Joven de Siero.

Becas de Colaboración en Departamentos Universitarios

2.431 becas que se destinan a facilitar la colaboración de los estudiantes universitarios en los departamentos universitarios, en régimen de compatibilidad con sus estudios.

Plazo: del 11 de junio al 17 de septiembre. Mas información en:

www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatorias/764344

Premios y concursos

XXVI Concurso Cuentos pola Oficialidá del Asturianu en Bimenes

Los relatos tendrán una extensión máxima de 10 folios, mecanografiados a doble espacio, per una sola cara. Nun se podrá presentar namás qu'una obra. **Plazo: 31 d'agostu.** Bases en www.bimenes.es

LV Certamen Nacional de Arte de Luarca

Abierto a artistas mayores de edad, residentes en España, con una obra reciente y no premiada en otros certámenes.

Plazo: hasta el 1 de septiembre. Bases en www.valdes.es

Certamen de Cortos de San Martín del Rey Aurelio

Sección Oficial, en la que podrá participar cualquier autor. Y Sección Cortometrajes Asturianos para obras dirigidas por autores asturianos, rodadas en Asturias o rodadas en llingua asturiana.

Plazo hasta el 8 de septiembre. <https://smra.sede.e-ayuntamiento.es/>

CULTURAQUI 2024

Concurso de Maquetas Pop-Rock, para jóvenes asturianos hasta 35 años.

Plazo AMPLIADO hasta el 16 de septiembre

Premio Nuevos Realizadores/as del Principado de Asturias.

Convocatoria abierta a realizadores/as asturianos o con residencia en Asturias, menores de 35 años y con guiones de menos de 25 minutos de duración. El proyecto ganador se llevará un premio en metálico de 10.000€, se dará a conocer en el 62FICX y se estrenará en su 63ª edición.

Premio Astragal. Convocatoria para jóvenes individual o dentro de un colectivo de artistas con proyectos artísticos específicos (instalaciones, video-instalaciones, acciones, intervenciones y otros procesos creativos) realizados expresamente para la sala de exposiciones Espacio Astragal.

Plazo hasta 30 de septiembre.

Más información en BOPA de 22 de marzo y <https://juventud.asturias.es>



Información general

Ayudas a jóvenes asturianos para obtener permisos de conducir B, C y D
El Principado de Asturias convoca ayudas de entre 400 y 1500 euros para obtener estos permisos de conducir en el año 2024. Se destinan a jóvenes de 18 a 30 años de edad, inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil antes de la publicación de la convocatoria (25 de junio).

Se pueden solicitar en los siguientes supuestos:

Estar matriculado en una escuela particular de conductores legalmente constituida en el Principado de Asturias.

Haber obtenido el permiso de conducción con fecha de expedición entre el 1 de enero de 2024 y la fecha de presentación de la solicitud de ayuda.

Las solicitudes se presentarán obligatoriamente a través del formulario web disponible en la sede electrónica del Principado de Asturias a la que se accede a través de la siguiente dirección: <https://sede.asturias.es/> con el código de solicitud AYUD0463T01. **PLAZO HASTA EL 23 DE JULIO**

Cheque emprendedor para el año 2024

Abierta la convocatoria para la concesión de ayudas de 10.000 € al fomento del emprendimiento innovador dirigidas a emprendedores que hayan causado alta como trabajadores autónomos entre el 01/09/2023 y el 31/08/2024 y cuyo proyecto empresarial reúna los requisitos establecidos en las bases reguladoras.

Plazo hasta 13 septiembre 2024

Solicitud en <https://sede.asturias.es/> con el código AYUD0145T01

BONO CULTURAL 2024

Una ayuda directa del Ministerio de Cultura de 400 euros a quienes cumplen 18 años en 2024, que se abonará en tarjetas prepago personalizadas, para la adquisición de los productos, servicios y actividades culturales. El Bono Cultural Joven es una tarjeta prepago virtual que puede usarse en un teléfono con tecnología de pago, o tarjeta en formato físico. Es personal e intransferible, y solamente funcionará en los comercios y entidades adheridas.

Hay un máximo de 200 euros para destinarlo a artes en vivo, patrimonio cultural y artes audiovisuales, que incluye entradas y abonos para artes escénicas, música en directo, cine, museos, bienes integrantes del patrimonio histórico español, bibliotecas, exposiciones, festivales escénicos, literarios, musicales o audiovisuales y espectáculos taurinos.

Otro máximo de 100 euros para productos culturales en soporte físico, que incluye libros, revistas, prensa y publicaciones periódicas, videojuegos, partituras musicales, discos de vinilo, CD, DVD y Blu-ray.

Otro máximo de 100 euros para consumo digital o en línea, que incluye suscripciones y alquileres a plataformas musicales, de lectura o audiolectura, o audiovisuales, compra de audiolibros, compra de libros digitales, canciones o álbumes digitales a través de plataformas de venta de música, suscripción para descarga de archivos multimedia (podcasts), suscripciones a videojuegos en la nube o en línea, y suscripciones digitales a prensa, revistas u otras publicaciones periódicas.

El plazo para solicitar el Bono Cultural termina el 16 de septiembre, y toda la información está en la web <https://bonoculturajoven.gob.es>.

Encuentros de Juventud de Cabueñes 2024

Se ha ampliado el plazo de inscripción para participar en la 42ª edición de los Encuentros Internacionales de Juventud de Cabueñes, foro de encuentro para jóvenes, asociaciones y personal de juventud.

Más información: <https://www.gijon.es/es/eventos/Encuentros-Internacionales-de-Juventud-de-Cabue%C3%B1es>

Siero: Noticias y agenda

Actuación final de HEATHERS: EL MUSICAL

Después de "Mamma Mia" en el 2021 y "Grease" en el 2022 el grupo de teatro musical para jóvenes de Lugones retomó sus ensayos en 2024 para presentar "Heathers", musical basado en la película homónima de 1988.

El grupo amateur de teatro conformado por jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y los 26 años nos deleitará con más de una veintena de números musicales enmarcados en una trama que aborda temas como el acoso escolar, la presión social, la violencia juvenil y la búsqueda de identidad.

La representación tendrá lugar el **viernes 26 de julio** en el Centro Polivalente Integrado de Lugones a las 11:00 h.

Entrada libre hasta completar aforo.

No recomendada para menores de 16 años.

Noches de la Cebera

La Fundación Municipal de Cultura de Siero organiza una nueva edición de "Las Noches de La Cebera", un ciclo de música y teatro que se celebrará en esta área verde de Lugones en horario nocturno y con iluminación artificial. Los espectáculos tendrán lugar **entre el 29 de julio y el 1 de agosto** y darán comienzo a las 22.00 horas.

Lunes, 29 de julio: HIGIÉNICO PAPEL TEATRO "Fue sin querer".

Un espectáculo de humor donde el público es también protagonista.

Martes, 30 de julio: GRUPO VOCES DE LATINOAMÉRICA "Viajando por Latinoamérica".

Un viaje por Latinoamérica a través de la música.

Miércoles, 31 de julio: DAVID RIONDA, RUBÉN MORILLO Y EQUIPO "Vaya liada".

Espectáculo de humor interactivo en torno a temas cotidianos, tópicos y anécdotas.

Jueves, 1 de agosto: GARÓN "Grandes y pequeños éxitos".

Una exquisita propuesta musical, enraizada en excelentes melodías y canciones de autor, con letras llenas de ironía y poesía.

El acceso es libre, con las localidades de asiento limitadas a 175 sillas.

Conciertos Siero Jazz 2024

Paralelamente al XXI Seminario de Improvisación y XI Aula Infantil de Jazz Siero en La Pola Siero, tendrán lugar diversas actuaciones y conciertos en quiosco del Parque Alfonso X y en el Teatro Auditorio de Siero.

Conciertos en el quiosco del Parque Alfonso X de La Pola Siero:

Martes 30 de julio, 20:30 h: BALLESTEROS/VISTEL/ELIZARDE

Miércoles 31 de julio, 20:30 h: AKNOT

Jueves 1 de agosto, 20:30 h: VOZ EN CONTRA

El viernes 2 de agosto a las 22:00 tendrá lugar el CONCIERTO DE ALUMNOS en el Teatro Auditorio de Siero (La Pola Siero).

También habrá una *Jam Session* diaria, del martes 30 de julio al viernes 2 de agosto, a las 22.00 horas en la Taberna Cuévano de La Pola Siero.

Todos los conciertos y la *Jam Session* son de libre acceso.

Abierto el plazo de solicitudes para participar en AGROSIERO 2024

El Ayuntamiento de Siero ha abierto el plazo para solicitar la participación como expositor en la Feria Agrosiero con 2024 a celebrar los días 21 y 22 de septiembre en la Plaza Cubierta de La Pola Siero.

Plazo hasta el 2 de agosto. Información en www.ayto-siero.es